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Wir können die Seite nicht finden
Leider ist die von Ihnen gewünschte Seite nicht erreichbar. Wir empfehlen, stattdessen eine für Sie vorbereitete Seite zu besuchen.
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		LMS Sport GmbH
	Über uns
	Referenzen
	Unser Team
	Partner & Kooperationen



Service
	Anfahrt
	Kontakt
	Datenschutz
	Impressum



[image: ]

info@lms-sport.de
+49 (203) 86 05 00
[image: linkedin-logo]











2022  LMS SPORT GMBH | König-Friedrich-Wilhelm-Str. 4 | D-47119 Duisburg | All Rights Reserved.





	
		Menü
	

		
	
		
		

    

        Privatsphäre-Einstellungen


        Wir verwenden Cookies und ähnliche Technologien auf unserer Website und verarbeiten personenbezogene Daten (z.B. die IP-Adresse). Wir teilen diese Daten auch mit Dritten. Die Datenverarbeitung kann mit deiner Einwilligung oder auf Basis eines berechtigten Interesses erfolgen, dem Sie in den individuellen Privatsphäre-Einstellungen widersprechen können. Sie haben das Recht, nur in essenzielle Services einzuwilligen und Ihre Einwilligung in der Datenschutzerklärung zu einem späteren Zeitpunkt zu ändern oder zu widerrufen.

    




    

        Alle akzeptieren


        Weiter ohne Einwilligung


        Individuelle Privatsphäre-Einstellungen




        

    


    

             Datenschutzerklärung • Impressum

       




Manage consent

  
	
		  
			
			Schließen
		  
		  
			
	
		
			
				Individuelle Privatsphäre-Einstellungen
				
					Wir verwenden Cookies und ähnliche Technologien auf unserer Website und verarbeiten personenbezogene Daten wie Ihre IP-Adresse. Wir teilen diese Daten auch mit Dritten. Die Datenverarbeitung kann mit Ihrer Einwilligung oder auf der Grundlage eines berechtigten Interesses erfolgen, dem Sie widersprechen können. Sie haben das Recht, nur in essenzielle Services einzuwilligen und Ihre Einwilligung zu einem späteren Zeitpunkt in der Datenschutzerklärung zu ändern oder zu widerrufen. 

Nachfolgend finden Sie eine Übersicht über alle Services, die von dieser Website genutzt werden. Sie können detaillierte Informationen zu jedem Service einsehen und diesen einzeln zustimmen oder von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen.

				

							

		

		
												
						
							
								Essenziell							
															
									
									Essenziell
								

								immer aktiv
													

						
							
								
									Essenzielle Cookies sind absolut notwendig, damit die Website ordnungsgemäß funktioniert. Diese Cookies gewährleisten anonym grundlegende Funktionalitäten und Sicherheitsmerkmale der Website. Diesen Services kann nicht widersprochen werden.
	Cookie	Dauer	Beschreibung
	__cf_bm	Session	This cookie set by Cloudflare is used to support Cloudflare Bot Management.
	__hssrc	Session	Dieses Cookie wird von Hubspot immer dann gesetzt, wenn es das Session-Cookie ändert. Das auf 1 gesetzte __hssrc-Cookie zeigt an, dass der Benutzer den Browser neu gestartet hat, und wenn das Cookie nicht existiert, wird angenommen, dass es sich um eine neue Sitzung handelt. 
	cookielawinfo-checkbox-essenziell	1 Jahr	Das Cookie wird vom GDPR Cookie Consent Plugin gesetzt, um die Benutzereinwilligung für die Cookies in der Kategorie „Essenziell“ aufzuzeichnen.
	cookielawinfo-checkbox-necessary-en	1 year	Set by the GDPR Cookie Consent plugin to store the user consent for cookies in the category "Necessary".
	cookielawinfo-checkbox-statistik	1 Jahr	Das Cookie wird vom GDPR Cookie Consent Plugin gesetzt, um die Benutzereinwilligung für die Cookies in der Kategorie „Statistiken“ aufzuzeichnen.
	CookieLawInfoConsent	1 Jahr	Zeichnet den Standardschaltflächenzustand der entsprechenden Kategorie & den Status von CCPA. Es funktioniert nur in Abstimmung mit dem primären Cookie.
	JSESSIONID	session	Das JSESSIONID-Cookie wird von New Relic verwendet, um eine Sitzungskennung zu speichern, damit New Relic die Anzahl der Sitzungen für eine Anwendung überwachen kann. 
	PHPSESSID	Session	Dieses Cookie ist für PHP-Anwendungen nativ. Das Cookie wird verwendet, um die eindeutige Sitzungs-ID eines Benutzers zu speichern und zu identifizieren, um die Benutzersitzung auf der Website zu verwalten. Das Cookie ist ein Sitzungscookie und wird gelöscht, wenn alle Browserfenster geschlossen werden.

								

							

						

					

																	
						
							
								Statistik							
															
									
									Statistik
								

													

						
							
								
									Statistik Services werden benötigt, um pseudonymisierte Daten über die Besucher der Website zu sammeln. Die Daten ermöglichen es uns, die Besucher besser zu verstehen und die Webseite zu optimieren.
	Cookie	Dauer	Beschreibung
	_ga	2Jahre	Das von Google Analytics installierte _ga-Cookie berechnet Besucher-, Sitzungs- und Kampagnendaten und verfolgt auch die Nutzung der Website für den Analysebericht der Website. Das Cookie speichert Informationen anonym und weist eine zufällig generierte Nummer zu, um eindeutige Besucher zu erkennen. 
	_gid	1 Tag	Das von Google Analytics installierte _gid-Cookie speichert Informationen darüber, wie Besucher eine Website nutzen, und erstellt gleichzeitig einen Analysebericht über die Leistung der Website. Einige der gesammelten Daten umfassen die Anzahl der Besucher, ihre Quelle und die Seiten, die sie anonym besuchen.
	Salesviewer Pixel	2Jahre	SalesViewer® entschlüsselt Ihre anonymen Website-Besucher und liefert Ihnen sofort verwertbare Neukundenpotentiale auf Knopfdruck.

								

							

						

					

																	
						
							
								Statistics							
															
									
									Statistics
								

													

						
							
								
									Statistic services are needed to collect pseudonymous data about the visitors of the website. The data enables us to understand visitors better and to optimize the website.	Cookie	Dauer	Beschreibung
	_ga	2 years	The _ga cookie, installed by Google Analytics, calculates visitor, session and campaign data and also keeps track of site usage for the site's analytics report. The cookie stores information anonymously and assigns a randomly generated number to recognize unique visitors.[cookie_audit category="statistik-en" style="winter" columns="cookie,duration,description"]
	_gid	1 day	Installed by Google Analytics, _gid cookie stores information on how visitors use a website, while also creating an analytics report of the website's performance. Some of the data that are collected include the number of visitors, their source, and the pages they visit anonymously.
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									Essential services are required for the basic functionality of the website. They only contain technically necessary services. These services cannot be objected to. 	Cookie	Dauer	Beschreibung
	__cf_bm	session	This cookie, set by Cloudflare, is used to support Cloudflare Bot Management.
	__hssrc	session	This cookie is set by Hubspot whenever it changes the session cookie. The __hssrc cookie set to 1 indicates that the user has restarted the browser, and if the cookie does not exist, it is assumed to be a new session.
	cookielawinfo-checkbox-essential	1 year	The cookie is set by the GDPR Cookie Consent plugin to record the user consent for the cookies in the category “Essential”.[cookie_audit category="necessary-en" style="winter" columns="cookie,duration,description"]
	cookielawinfo-checkbox-statistics	1 year	The cookie is set by the GDPR Cookie Consent plugin to record the user consent for the cookies in the category “Statistics".
	CookieLawInfoConsent	1 year	Records the default button state of the corresponding category & the status of CCPA. It works only in coordination with the primary cookie.
	JSESSIONID	session	The JSESSIONID cookie is used by New Relic to store a session identifier so that New Relic can monitor session counts for an application.[cookie_audit category="necessary-en" style="winter" columns="cookie,duration,description"]
	PHPSESSID	session	This cookie is native to PHP applications. The cookie is used to store and identify a users' unique session ID for the purpose of managing user session on the website. The cookie is a session cookies and is deleted when all the browser windows are closed.
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									Other uncategorized cookies are those that are being analyzed and have not been classified into a category as yet.
	Cookie	Dauer	Beschreibung
	cookielawinfo-checkbox-statistik-en	1 year	No description
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